

Granada



El alcalde de Armilla, Antonio Ayllón (d), firmó ayer un convenio marco de colaboración entre el PTS y Fermasa en el antiguo Cortijo de las Angustias. J. OCHANDO

Salud asegura que las aguas no se destinan al riego



El delegado de Salud, Higinio Almagro, aseguró ayer que la Junta tomará cuanto antes las medidas necesarias para resolver el problema de las aguas contaminadas, si bien aseguró que no están utilizando para consumo humano y tampoco para riego. Sobre esta última cuestión aseguró que "no tienen constancia de que la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir haya solicitado un informe de aguas para el riego en el PTS", un trámite que sería preceptivo en los casos de uso agrícola. Almagro quiso poner de relieve que desde la delegación "están vigilantes y que pretenden colaborar con todas las administraciones competentes", en especial con el Ayuntamiento de Armilla.

Armilla y la Junta se reunirán en breve para frenar los vertidos fecales del PTS

Antonio Ayllón prevé mantener un encuentro con la delegada del Gobierno en los próximos días para cortar los flecos del proyecto de las obras que pondrán fin a las emisiones residuales en la Acequia de Arabuleila

Y. Huertas / GRANADA

El informe de la Guardia Civil que confirma que el caudal de la Acequia de Arabuleila está contaminado por las aguas fecales que proceden del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) ya ha tenido una primera e inmediata consecuencia. El alcalde de Armilla, Antonio Ayllón (PP), anunció ayer su intención de reunirse de forma inminente con los responsables de la Junta de Andalucía para solucionar definitivamente el problema de la canalización de esas aguas residuales.

Aunque aún no se ha fijado una fecha para el encuentro, la intención del Ayuntamiento de Armilla es que sea lo antes posible, dado el riesgo potencial que, según la Guardia Civil, entrañaría el consumo del agua de la acequia o su uso para el riego de cultivos.

"Estamos ya en marcha para solucionar el problema. Hay un proyecto prácticamente terminado, que está estudiado por la empresa de saneamiento y abastecimiento, y estamos pendien-

tes sólo de tener una reunión con la delegada del Gobierno", subrayó a los periodistas el primer edil, que precisamente ayer acudió al PTS, a la sede de su fundación, para firmar un convenio de colaboración entre la institución y la Feria de Muestras.

Ayllón, que aseguró con vehemencia que "todas las partes" están tratando de buscar una salida al problema lo antes posible, quiso dejar claro que ninguna de las personas que participaba en el acto de ayer ha sido responsable de los supuestos vertidos. "El responsable todos sabemos quién es y creo que el juez lo lleva bien orientado", agregó.

El primer edil insistió en que "hace ya varios meses que el Ayuntamiento de Armilla está trabajando junto con los responsables de la Fundación PTS y la Agencia IDEA para hacer que esto se acabe". Incluso, según apuntó, "estaba todo preparado para empezar las obras en el pasado mes de agosto", pero quedan unos pequeños flecos por cortar que se tratarán en la reunión prevista.

Este asunto tiene dos vertientes. Por un lado, la jurídica: la causa penal abierta en el Juzgado de Instrucción 4 de la capital a raíz de la denuncia formulada por la supuesta desaparición de la subvención que estaba destinada a las obras de saneamiento en el PTS, cuya no realización habría provocado el actual pro-

OBRAS

La actuación para atajar la contaminación de la acequia no costaría más de 70.000 euros

blema. Dicha denuncia la formuló el actual equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Armilla y ya ha conllevado la citación como imputado del anterior alcalde socialista, Gerardo Sánchez.

El instructor de la causa penal en la que se investigan los supuestos vertidos, además de otros posibles delitos, es el juez Antonio Moreno, que este lunes,

nada más conocer el contenido del informe, lo remitió inmediatamente tanto al consistorio armillero como a la Junta de Andalucía -a las delegaciones de Medio Ambiente y Salud- "a los efectos de prevención de la salud pública".

Por otro lado, está la vertiente política, en la que Ayllón garantiza que están volcados todos los cargos públicos y los representantes de las instituciones y administraciones implicados para lograr una solución "cuanto antes".

El regidor, que afirmó haber tenido conocimiento de la providencia del juez Moreno a través de este diario, recordó que en el caso ya se había dictado un primer informe de la Guardia Civil -ampliado en el segundo- tras el que el Ayuntamiento se puso en contacto enseguida con la Delegación de Salud para adoptar las medidas pertinentes. Ahora, según añadió, "actuaremos en consecuencia".

En el acto de ayer también se encontraba el gerente del PTS, Jesús Quero, quien confirmó que hay una serie de obras pre-

vistas para resolver "definitivamente" el problema de las aguas residuales del plan parcial del complejo. Pero para resolver el problema "puntual" que plantea el juez en su providencia, haría falta, como explicó, una obra cuyo coste no iría más allá de 60.000 o 70.000 euros. "Y yo creo que esa actuación sí estamos en condiciones de acometerla de manera inmediata".

La actuación que atajaría la contaminación del agua de la Acequia de Arabuleila consistiría en conectar todas las obras de saneamiento que ya se han hecho con el colector de aguas residuales del municipio de Granada. "Para esta obra tendremos que tener una reunión, porque yo quería haberla ejecutado hace varios meses, pero se me indicó que al ser un tema que estaba en vía judicial más valía no meter más manos en el problema. Pero desde luego, por 60.000 o 70.000 euros en un parque que ha costado urbanizarlo más de 20 millones, no merecen la pena los ríos de tinta que está generando esta situación", agregó Quero.



LO
MEJOR
DE HOY



1

Nuevos cargos en la **Delegación** de la Junta

María José Sánchez Rubio toma su cargo como delegada del Gobierno en un acto en el que también serán nombrados los delegados territoriales.



2

Las **acuarelas** de Fátima Doña, en el Rey Chico

El concejal de Juventud inaugura a las 12:00 la exposición de acuarelas *Piel Cromática*, de Fátima Doña, en la sala de arte de Rey Chico



3

El futuro de los **festivales**, a debate

El Palacio de la Madraza acoge a las 20:00 horas una mesa redonda sobre la tradición de los festivales en España y su futuro.

Vivir en Granada

CULTURA La fiesta de la Solidaridad

L. Mingorance / GRANADA

Este sábado 8 de septiembre el barrio del Albaicín contará con una cita muy especial. Se trata de la celebración del Día de la Solidaridad de las ciudades Patrimonio Mundial, una jornada en la que este enclave granadino se convertirá en el punto de encuentro de todos aquellos que deseen recorrer sus calles de ensueño, sus adoquines de historia y revivir, en definitiva, "las leyendas del barrio" gracias a las tres rutas que el Ayuntamiento de Granada ha preparado para este día con la colaboración de otras instituciones y organismos como la Federación de Cofradías, la Curia, la agencia Albaicín, o los Amigos de San Nicolás, entre otros.

El alcalde de Granada, José Torres Hurtado, fue el encargado de presentar las tres rutas previstas para el viernes y el sábado junto con la concejal de Presidencia, Protocolo y Fiestas Mayores, Rocío Díaz, y los miembros de las asociaciones que han participado en la elaboración y puesta en marcha del programa.

El viernes tendrá lugar la ruta 'El Albaicín', excepcional y universal con dos pases, uno de 18:00 a 20:00 horas y otro de 19:00 a 21:00 horas, que recorrerá las construcciones más emblemáticas del barrio por las que recibió la distinción de Patrimonio Mundial, como son el Mirador de San Cristóbal, la Iglesia de San Bartolomé, plaza Larga, el Alminar de la Iglesia de San José o los miradores de las placetas del Comino y Carvajales. Esta ruta saldrá nuevamente el sábado a las 17:00 horas de la tarde.

Para el sábado por la mañana está prevista la realización de otras dos rutas. Por una parte, 'El agua y el Albaicín', que busca que los visitantes se acerquen al conociemien-

Tres rutas revivirán las leyendas del Albaicín

El barrio celebra el día de los espacios Patrimonio Mundial con recorridos, actuaciones de música y gastronomía



Las calles del Albaicín son conocidas por su belleza, pero también por las chumberas.

GRANADA HOY

to del barrio a través de las infraestructuras hidráulicas que han llegado hasta nuestros días como los aljibes del Rey, de Bibalbonut, de las Tomasas o el Bañuelo, de 11:00 a 13:30 horas. Y, por otra, la ruta

'Patrimonio Cristiano', de 10:30 a 12:30 horas, centrada en mostrar algunas de las múltiples iglesias que hay en el barrio, como Santa Ana, San Pedro, San Juan de los Reyes, el Monasterio de la Concep-

ción y la Iglesia de San José. "No se van a ver todas las iglesias, pero sí todas las que hemos conseguido gracias a la Curia y la Federación de Cofradías, que van a enseñar las iglesias", remarcó.

Asimismo y con la intención de reivindicar la necesidad de respeto hacia el patrimonio granadino, el viernes a las once de la mañana, hora en que empiezan todos los actos, se va a proceder al blanqueamiento del muro del Aljibe de la Gitana, que según la concejal de Fiestas y Protocolo, Rocío Díaz, "es un acto simbólico para ponernos en contra de lo que ocurre y escenificarlo de alguna manera", indicó.

Durante toda la mañana permanecerá abierto el Carmen del Aljibe del Rey para todos aquellos que deseen visitarlo y por la tarde la Torre de San Nicolás, para ver de que manera se puede trabajar allí. Los actos finalizarán con "un concierto íntimo" en la placeta del Comino, propuesto por la Asociación de Empresarios y que correrá a cuenta del guitarrista Ignacio Rodríguez, que despedirá la jornada con un concierto gratuito en esta placeta con vistas inmejorables.

Para acercarse al Albaicín también a través de la gastronomía, el restaurante Aben Humeya pondrá a disposición de sus clientes una oferta culinaria especial denominada menú Patrimonio de la Humanidad, que se podrá disfrutar en este restaurante durante estos dos días.

Para asistir a las rutas en necesario llamar previamente al Ayuntamiento y reservar plaza en el número 958200688 o a través de su página web www.albaicin-granada.com. El resto de las actividades, como el concierto, son de participación abierta. Asimismo, tanto el alcalde como la concejal no quisieron marcharse sin dar las gracias a todos los que han colaborado en la preparación del programa: la Federación de Cofradías, la Curia, la agencia Albaicín, la Fundación Agua Granada, la asociación de empresarios y hoteleros del Albaicín, los Amigos de San Nicolás, la asociación Albaicín y los scouts.

La Universidad reparte su material informático entre las asociaciones sin ánimo de lucro

Los interesados pueden acceder a esta iniciativa mediante la web de la Oficina de Software Libre

E. Press / GRANADA

La Oficina de Software Libre (OSL) de la delegación del Rector para las TIC de la Universidad de Granada, en colaboración con la

Gerencia y la Unidad de Calidad Ambiental de la institución, ha abierto por tercera vez consecutiva una campaña de donación de material informático dirigida a asociaciones sin ánimo de lucro y organizaciones no gubernamentales.

Como en ocasiones anteriores, los interesados podrán acceder a

esta campaña por medio de la web de la OSL y rellenando un formulario, según informó en una nota la Universidad de Granada.

Con esta campaña se ponen a disposición de las instituciones interesadas casi cien equipos informáticos procedentes de las aulas y la Administración de la Uni-

versidad de Granada, incluyendo impresoras, escáneres y monitores.

Todos los equipos están en estado de funcionamiento, comprobados por la OSL y dotados de un sistema operativo libre y aplicaciones ofimáticas libres. Así, las instituciones receptoras tendrán la posibilidad de poder usar el

material de forma inmediata tanto para tareas administrativas como docentes.

En anteriores campañas, más de 30 asociaciones se han beneficiado del material donado y han comenzado a usar software libre a consecuencia de la misma.

El principal motivo por el cual estas asociaciones acuden a dicha donación es que usar sistemas operativos y aplicaciones libres no les crea ninguna obligación de mantenimiento de licencias ni dependencia tecnológica por lo que en su caso es una opción totalmente factible.